

Los panistas aprueban, o que devuelvan lo que se llevaron, el reclamo

HERMOSILL



O, Son., 30 de Noviembre de 2015.- Al asegurar que más que una deuda, el Presupuesto 2016 de Sonora incluye un programa de rescate financiero que permitirá la reconstrucción de Sonora, la diputada del PRI, Flor Ayala Robles Linares, señaló que la reestructuración es indispensable para la operatividad y el saneamiento financiero del Estado.

Explicó que por esa razón en el Proyecto de Presupuesto 2016 entregado por el Gobierno del Estado al Congreso se incluye la solicitud de un proyecto de reestructura hasta por 21 mil 900 millones de pesos para buscar mejores condiciones financieras y liberar recursos para inversión pública e infraestructura.

No se tiene el recurso necesario para hacerle frente, no nada más a lo que vienen siendo los empréstitos, sino a lo que vienen siendo la inversión productiva que son las carreteras, escuelas y hospitales, comentó la legisladora.

“Entonces creo que hay que hablar sobre todo de un programa de rescate, eso es lo que estamos analizando, un programa de rescate en el que se contempla una reestructuración de una deuda registrada que se nos heredó por 21 mil millones de pesos”, puntualizó Ayala

Reestructurar deuda reconstruirá a Sonora

Escrito por Comunicado

Lunes 30 de Noviembre de 2015 21:16

Robles Linares.

Ayala Robles Linares señaló que la deuda histórica heredada al estado por la anterior administración es alarmante, porque las finanzas públicas se encuentran colapsadas.

Precisó que de una deuda que en septiembre de 2009 estaba en 9 mil 500 millones de pesos, para septiembre de 2015 ya ascendía a 21 mil millones de pesos, según información oficial de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Hizo un comparativo de lo que se pagaba en septiembre de 2009 por servicio de deuda, que eran 950 millones anuales contra los cinco mil millones de pesos que deben pagarse actualmente.

“Ese es el grado y el boquete financiero que tenemos, por eso hay que explicarlo bien, para que se entienda, para que se vea que es un rescate de la situación en la que está nuestro estado”.

“Si los del grupo parlamentario del PAN no están dispuestos a asumir su responsabilidad, porque esta deuda es adquirida, es heredada por ellos, pues más fácil, que nos ayuden a que los ex funcionarios padrecistas devuelvan lo que se llevaron”, señaló.

Dentro del rescate se puede hacer una reestructuración de hasta 17 mil millones de pesos con diferentes instituciones con las que se tienen contratados los créditos y contratar una línea financiera hasta por 5 mil millones de pesos, que es donde se le daría al Gobierno del Estado la autorización para que sus topes sean por 21 mil 900 millones de pesos, explicó.

“Eso es lo que significa una reestructuración, buscar mejores condiciones de pago, mejores tasas de interés con todas las instituciones financieras que se tienen contratadas y poder así con ese recurso, con esa reestructuración, sanear las finanzas que se tienen en el estado”, dijo.

La legisladora aclaró que financiamiento y reestructuración son dos cosas diferentes y que había que analizarlo como se debe, con los datos bien puestos, pues más que de números y de cifras, de lo que se debe hablar es de un programa de rescate para sacar al estado de la

Reestructurar deuda reconstruirá a Sonora

Escrito por Comunicado

Lunes 30 de Noviembre de 2015 21:16

lamentable situación en la que lo dejaron.

Flor Ayala rechazó que con la reestructuración los sonorenses vayan a pagar más por la deuda, así que como se vayan a incrementar los impuestos estatales.